

NUMERO SUELTO 25 CTS. Año XXXIV - Núm. 10.133 Apartado, 49, _ Teléfono N.2 1324

Franqueo concertado

Clausura del primer Consejo Nacional del Frente de Juventudes Decreto relativo a la co-

El Jefe Nucional del Movimiento pronuncia una vibrante alocución

señanzas recibidas en el curso que acaba de terminar en misión bajo. indeclinable de un postulado de una y vigorosa.

EN EL ESCOMAL

añar

la

Ame

y del

los

le las

Por

, cual

de pa

Como

n arg

del Il

hoy

ás int

esta e

rear t

ia de

fratern

mérica

o fa.s

disfrut

salvo,

nana

a Virg

velas

feria

eras q

era pi

penque

y deve

stra vi

genti

ra, con

po rel

nariner

de Ma

Hose

imos

de n

Fer

ICHE

INOFEN

URGAN

TAD

ESTIV

ES NO

CONSE

iñez.

en aquellos ambitos propicios y solemnes con tono de consigna y, es seguro que las juventudes que le escucharon sabran cumplir jos deseos del Jefe Nacional, los designios de la Historia y sus propios sentimientos. Todo ello, simplemente, por España y para

SAN LORENZO DEL ESCORIAL.

ha celebrado en el Monasterio. A las cinco de de la tarde formafon en la Lonja una compañía del ción diaria. atallon ciclista número 1 con ban lera y música, y flechas y cadetes lei campamento nacional "Santa Maria", que cobrian el travecto de 2 Lonja hasta la puerta princi- los tiene, porque hemo, un histro secretario del Partido, camarada Arrese ministro de Educain; vicesecretario general del Par cional de Sindicatos Bernal; secretaria nacional de la Sección Fe-

Moscardo con sus ayudantes.

en los alrededores progrumpió en aclamaciones y vitores a Franco que no cesaron hasta que el Caudillo entro en la Basilica. Al descen general Saliquet y comandante mi- virtudes. litar de la plaza, pasó revista a las fuerzas formadas que le rindieron puede encuadrar el Frente de Ju- que la juventud futura sea com- y la noche ultima la aviación Jel entro en el patio de los Reyes don no puede enseñar a la juventual reió la vuestra. Esta es nuestra mercantes, con un desplazamiento los delegados provinciales que ha- palabras. Es necesario que la uni- imperio y de la gloria. bían asistido al Consejo. Las cam- dad y la solidaridad de las Juven Nada más camaradas: Valved a oriental británica, cerca de las is Panas del Monasterio tocaban sin tudes de España sea predicada con vuestras provincias y llevad a ellas las Feroc. En el espacio aereo del cesar, mientras el Caudillo brazo el ejemplo; que el espíritu de ga- la consigna de que hemos de se- canal de la Mancha la aviación bri as de delegados.

tin P. Uzquiano, le da la bienve za de la Patria donde no hay sa- la unidad de los españoles: ense- desa las fuerzas navales han denida, y la Comunidad le rodea has criffelo. el Altar Mayor, donde oro breves Este es nuestro norte y ha de en nuestras Juventudes las más británicos.

Sobre el austero e histórico ron el Himno Nacional. Ante la Monasterio de E, Escorial, se ha tumba de José Antonio a la que celebrado la clausura del Pri- dan guardia cuatro camaradas, el se dan normas para la cotización mer Consejo del Frente de Ju- Caudillo escuchó un solemne resistadas sindical obligatoria de las Empreventudes, y en este acto pleno ponso, pasando luego a Patio de sas. y vibrante, el Jefe Nacional del los Evangelistas y desde allí al Pa-l Se dispone que la aportación Movimiento ha dirigido su pa- raninfo adornado con reposteros y labra elocuente y precisa, recor- tapices. El Caudillo ocupó la predatorioy normas de presentes ac- sidencia colocándose detrás de el titudes y futuras conductas de los ministros, capitan general y el la juventud española, encuadra- general Moscardo. En otros sitios da ya en la tarea afanosa y ur- preferentes los invitados al acto. gente de hacer efectivas las en- Todos los de egados provinciales se situaron ante sus mesas de tra-

Empezo el acto con unas palabras grandeza y blenestar de la Patria del delegado nacional, José Antonio Elola. A continuación el Cau-La voz del Caudillo ha senado dillo pronunció el siguiente dis-

> Camaradas: Os han reunido aquí en este cursillo para daros las primeras consignas de lo que han ser las Juventudes de España. Habeis trabajado reunidos en la for- mo sindical desde primero de enemación del Reglamento que ha de ro en cuanto su importe no exceregir mañana las agrupaciones in da de las nuevas cuotas. Todo ello veniles de nuestro Movimiento.

En la grandeza de este lugar - Esta tarde se clausuro el pri- en la serenidad de estos claustros, cional de Sindicatos. mer Congreso Nacional de Juven- con el efemplo de las generaciooldes que por espacio de 20 días nes pasadas y de los heroismos presentes, habels sentido las eveen ciones más nobles para vuestra Jec

Os habréis apercibido enán gran de y ambiciosa es nuestra obra. Nuestra ambición, respecto a la juventud, no tiene limites y nice pal del Monasterio. A las cinco y de entregarle, esta España sufrida media empezaron a llegar autori- y redimida, y hemos de exigirles el que os decia, abrir su ruta a las dades y jerarquias que fueron re- que la lleven por los derroteros. cibidas por el delegado naciona, y del honor y de la gioria. Aspiraconsejero nacional. José Antonio mos a transformar totalmente la sintáis la unidad y solidaridad de Eloja, destacadas jerarquias y au- vida de España. No nos conforma- los hombre, de España que, como foridades locales. Entre las prime- mos con la España de antes, co- forjó la victoria, ha de darnos ma-'as personalidades figuraban el mi mo muchas veces homos dicho: An hana la realización de nuestra am siamos una España distinta y si bición de imperio. queremos una España mejor, no ción Nacional señor Ibañez Mar- valmos a pretender enderezar los puedo daros que prediqueis con el viejos árboles; hemos de mirar a ejemplo de cristianos y de cabal'do, camarada Luna; inspector na la juventud, a los plantones tier- lleros; que cuando lleveis en vuesnos y sembrar en campo fecundo, tros jablos la doctrina y la predi-Vais a encuadrar estas juventudes cación, no las desmintáis jumás Estado, acompañado del ministro dicar con la palabra, que de pa- estas juventudes huerfanas y desde Asuntos Exteriores, señor Serra- labras estamos llenos; hemos de validas, perdidas y desampavadas o Soner. En otro coche llegó el predicar con el ejemplo, con el hasta hoy. lefe de su Casa Militar general cuidado de nuestras virtudes. Tenemos que desentrañar nuestra doc duro; que vuestras fuerzas han de El numeroso público congregado trina, y en la vigifia y en la me- estar a punto de desfallecer a ditación, saber destacar los ejem- verse constantemente contenidas plos de tos que cayeron; que no por las dificultades; pero no imllevemos sólo el nombre de José porta: dejariais de sentir más gran Antonio en los labios sino que imi dezas si os doblegáraiis a las dider del coche y acompañado del temos su conducta y sus grandes ficultades; si os acobardarais ante diendo cinco navíos mercantes con

honores. Inmediatamente desputs ventudes quien no tenga virtudes: pletamente distinta a como discu. Reich ha aniquilado tres baccos de previamente habían formado quien desmienta con sus hechos sus aspiración y este es el camino del total de 12.000 toneladas, que na n alto pasó por entre las dos fi- crificio y de heroisme sustituya al gair firmes en nuestros puestos, tánica ha perdido en combates atde egoismo y materialismo, que dispuestos a mantener a toda cos- reos diarnos cinco aparatos de ca En la puerta de la Basillea, el son sus antitético: no cabe Falan- ta la obra que nos legaron nues- za y tres de bombardeo. A lo lar-Provincial de la Orden de San Agus ge dende hay egoismo; ni grande, tros muertos; que hemos de lograr go de las costas noruega y holan-

priantes. Al entrar en ja Basilica ser vuestro camino. Nosotros is- altas virtudes para España. Arri- Durante la pasada noche jos evides organos del templo interpreta- piramos, con esa ambición grande bacego del templo interpreta- piramos, con esa ambición grande bacego del templo interpreta- piramos, con esa ambición grande bacego del templo interpreta- piramos, con esa ambición grande bacego del templo interpreta- piramos, con esa ambición grande bacego del templo interpreta-

Boletin Oficial del Estado

tización sindical obligatoria de las Empresas

MADRID, 8. Boletin Offcial del Estado" publica hoy entre otras la signiente disposición. JEFATURA NACIONAL DEL MOVIMIENTO _ Decreto por el que

económica de las Empresas al pa frimonio y a la Obra tendrá carácter obligatorio para todas las unidades productoras establecidas e España con independencia de que esten vinculadas a Corporaciones publicas o giren a nombre natural jurídico, mercantil o civil.

La Secretaria General del Movimiento, a propuesta de _{la} Dele-gación Nacional de Sindicatos, fijara y establecera las chotas sindicales de Empresas ordenadas por la Ley de 6 de diciembre de 1,940.

Las cuojas de Empresas tendrán efectividad desde el primer sames tre del año un curso, siendo doblas las que hubieran satisfechos las Empresas a cualquier organis con arreglo a las normas que ta efecto dicte la Delegación Na-

Esta cuota no puede considerar se por las Empresas como recargo en la production y, no podra tener repercusión en los precios.

EMPRESA! Paga duble subsidio Familiar. TRABAJADOR, reclamalo.

Juventudes de España.

Para ello es necesario que todos

Esta es la mejor lección que

Ya sabemos que el camino es

nandoles desde ja cuna y forjando rribado dos ayiones do bombardoo

El vecindario le tributa una entusiasta acogida

llegado esta noche a Burgos. Le acompañaban su esposa e hija.

En el limite de la provincia fué recibido por el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, Jese regional de Milicias y otras jerarquias y autoridades. Antes de la llegada a la ciudad, se unió a los viajeros el Capitán general de la Región.

El Caudillo hizo su entrada en Burgos a las ocho y cinco de noche, entre las aclamaciones de una gran muchedumbre que, a pr sar de no haber sido anunciado el viaje, tuvo pronto noticia de llegada del Jefe del Estado

Frente al Palacio del Calidillo formaban fuerzas del regimiento de Infanteria número 22. Alli le esperaban el jefe de la División, midad,

BURGOS, 7 .- S. E. el Jefe del general Gil Bermejo; jefes, oficia-Estado, Generalisimo Franco, ha les, comisiones y representaciones diversas. Al pie de la escalinata aguardaban el Alcalde de la ciudad el Objepo de Córdoba, el Dear y Vicario general del Arzobispado en representación de Prelado de la diocesis; autoridades y jerarquia, de la Falange. El Caudillo pasó revista a las fuerzas que le rin dieron honores. Vestía uniforme de Jefe Macional del Movimiento, con fajin de general v en el pecho Laureada de San Fernando,

Terminada la revista, entró en el Pacie, donde fué cumplimentado por el Alcalde de la ciudad, autoridades jerarquias y Comisiones. Conversó con los reunidos, y poco después se retiró a sus habitaciones, don'de ceno en la inti-

El Jefe del Estado visita al arzobispo de Burgos

BURGOS, 8,-4 las dez de la A las once y cuarto abandono invitación de Su Excelencia el Je- tán General de la Región y el al le en las visitas de hoy.

rigió al Palacio Arzobispal con el La comitiva se trasladó después mo emocionante.

mañana acudió al palacio del Cau Su Excelencia el Palacio Episcodillo el gobernador civil y Jefe pro pal y se dirigió a la Catedral. El vincial del Movimiento, que, por Caudillo tue recibido por el Cap!fe del Estado había de acompañar calde de la ciudad, quienes con el Jefe provincial acompañaron a Su A las once, Su Excelencia se di Excelencia al interior del templo.

fin de visitar al dactor Castro, que a Palacio, donde, a la una y me convalece de la grave enfermedad dia se celebró un almuerzo que que puso en penigro su vida hace ofreció a las autoridades burgole pocos días. Al pie de la espalina- sas el Jefe del Estado. Presidieron ta de Palacio fué recibido por el Su Excelencia y su esposa y asis propio prelado, a quien acompaña tieron el Obispo de Córdoba, el ban el Obispo de Córdoba y su Capitán General de la Región, los secretario de Camara. El encuen- gobernadores civil y militar, el pre tro entre el Jefe del Estado y el sidente de la Diputación el alcalde Arzobispo d Burgos fué en extre- y los jefes de las Casas militar y civil del Jefe del Estado.

La guerra en Europa y Africa

IMPRESION DE LA JORNADA

Partes oficiales de guerra

ALEMAN

Ladoga han alcanzado Swir.

eficacja de estos ataques. A To 'ar go de la costa británica las lanchas rapidas han atacado un con- ITALIANO voy fuertemente protegido, hunel peligre. Es necesario a toda un desplazamiento total de 13.500 Esta es ja verdadera lección: no costa que la juventud española, toneladas. Durante e_l día de aver vegaban a lo largo de Ia costa

BERLIN 8, Las tropas finlan- te y Oeste de Alemania penetran. desas que operan al Este del lago do en el espacio de la capital del Reich, cuyo ataque no pudo llevar-En la lucha contra la Gran Bre se a termino con toda la eficacia tana, formaciones bastante nume- que esperaba el enemigo merced rosas de la aviación alemana bom al intenso fuego de nuestra defen ntrada en la Lonja e Jefe del enunciado pero no nos basta pre tudes de España, sobre todo de bambas nesadas da máxima con su antiaérea. El adversario arrojo las instalaciones militares de Tyne incendiarias, causando muertos y y del Humer, así camo los puertos heridos entre la población civil. Los de la costa oriental británica y cazas nocturnos y la DOA derriba-los aerodromos de la isla. Incen- ron 14 de los hombarderos asaltan dios y explosiones han señalado la tes. Otros tres fueron destruidos además por la artillería de la Ma-

ROMA, 8. AFRICA DEL NOR-TE.—En los frentes de Sollum Tobruck, actividad de los destacamentos avanzados y de la artillería del Eje. Las instalaciones y depósitos del puerto de Tobruck fueron castigados por el tiro de las bate rías alemanas. Nuestra aviación desarrolló gran actividad. Formaciones de cazas atacaron brinllante mente en vuelo bajo jas vías férreas enemigas de Sidi-el-Barrani e in cendiaro ncinco aviones que se en contraban en tierra y numeroso ve hículos motorizados. También fue ron ametrallados con eficacia otros aviones y vehículos. Las formacio nes de bombardeo alcanzaron las obras, fortificaciones, haterias e ins talaciones de la plaza, fuerte de

(Sigue en la cuarta página.)

INFORMACIÓN LOCAL La Festividad de nuestra amadísima Patrona

HOY

MARTES, 9 de Septjembre, di 252 del año 1.941.

Semana, 37.

SANTORAL Nuestra Señora de Arángazu Patrona de Guipúzcoa Santos Andomaro, obispo; Dordteo, Jorgorio, Jacinto, Alejandro, Triburcio, Severiano, Ruvno y Rufiniano, hermanos, martires.

HOY __ Sale el sol a las 6'3, l'o nese a las 18'45. La juna sale las 20'55. Ponese a las 9'27.

Cuarto menguante, el dia 13 MAREAS

Pleamares: 4'15 y 16'22. Bajamares: 10'33 y 20'50. Coeficientes 0'86 y 0'84 FARMACIA DE GUARDIA GALLANGOS, General Primo de

Tómbola de "SAN JOSÉ"

Delegación Provincial de Auxilio Social, una fina dulcera de cristal y niquel y un fino azucarero. Don Joaquin Lopez y Sra, 25 pe

setas. Don José Población y Sra.; un bonito mantequero de cristal y ni-

Don Ramon Jiménez, dos botellas de sidra. Dona Josefa Valseras una ma-

ceta de pilistra.

Doña Mercedes Cordero de Mcreno, un jarvo de cristal para agua. Doña Ana-Maria Aroca de Hernández, un elegante tibor de cristal decorado.

Don Celestino Hernandez 25 pe-

Dona Bella Ruiz y Hermana, una bonita cesta para mercado.

Casa Lazo, una caja con 24 ma días botellas de solera.

of blancos y LJUJ de color

COCINAS ECONOMICAS

BAZAR MASCARÓS



VENTA EN PARMAC

EN LA IGEESIA DE SAN-

FRANCISCO

Reciben la primera comunión 150 niños de "Auxilio Social"

Ayer Junes, Festividad de Nues tra Señora de la Cinta, a la nueve de la mañana, en la Iglesia de San Francisco, recibieron por vezprimera el Pan de los Angeles 150 niños acogidos a "Auxilio Social".

El religioso acto resultó verdaderamente edificante, entonando bellos motivos el coro de señoritade Aporto ado de "a Oración de

Terminado el Santo Sácrificio, los pequeños desayunaron en la Cer-

Acompañaron a los niños, diversas señoritas del Servicio Sceta". Administrador Provincial de "Auxilio Social", don Nicola, Villegas Humanes.

Bendición de un azulejo del Señor orando en el Huerto

EN LA PARROQUIA DE LA CONCEPCION

pasado domingo, a las once tuvo lugar en el edificio de la igle- de las excavaciones que han dado sia de la Concepción el acto de por resultado hallar varias ánforas bendecir e azulejo colocado por la de ja misma característica que la las autoridades citadas y herma-Hermandad de Vera-Cruz, Sagrada primera-Oración de Nuestro Señor en e! Hijerto y Maria Santisima de los Dolore, que representa a Señer tos hechos a don Eustaquio Jiméorando en el Huerto, en la facha- nez. Presidente de la Junta, de Mo da del templo que da a la calle Mendez Núñez

cha Hermandad se celebro una solemne Misa, asistiendo la Cofradía en Comporación, con el a cul de Hermano Mayor Honorario, don estos descubrimientos han de ser Luis Gras y efectivo, don Rafael de suma importancia para la His de Estrada y Cepeda, a la cabeza, toria de Huelva. Terminado el Santo Sacrificio, procedió a la bendición del azulcio con el Secretario del Ayuntamiento.

el Cura Parroco de i Concepción de Alliaraque, al que efusivamente don Jose Manuel Romero Bernal, relicitamos, Ma, ade ante, daremos resultando un acto sencillisimo nie nuevos detalles de este hallazgo, a

Este bellísimo azulejo ha sido donado por la camarista de la Her mandad Exema, Sra, Condesa de Mora Claros Constituye una meri tisima obra de arte, ejecutada en Sevilla, que está siendo objeto de la admiración de todos los onubenses. A ambos jados del azulejo. e han instalado dos grandes daroles de hierro repujado.

Necrológicas

SEPELIO

A fas ajoz de la mañana del sa pado pasado se verifico el entierro del cadaver del que fué digno y celoso Administrador de Correce de esta capital, don Animio Gra c'a Romero (q. c. p. d.).

Dadas las simpatias de que en nuestra ciudad gezaba el duado y el sentimiento que ha producido su rapido fin, el acto del sepelio constituyo una sincera manifestación de duelo:

Renewamos nuestro sentido pésame a la affigida viuda doña Concepción Millan; hijas doña Josefa, deña Concepción y desig Teresa e hijos políticos don José Quintero Botello y don Juan Manuel Garcia de Carellin, queridos amigos nuestros.

Descapse en sa par de Dios el respetable señor don Antonio GraEN ALJARAQUE

Interesantísimo hallazgo de vestigios de la época fenicia

Homos requerido a don Federico Robayo, Secretario del Ayuntamien to del vecino pueblo de Aliaraque, uno de les autores del importan o descubrimiento de vestigios de a spoca fenicla, para que nos informe de lo sucedido, y, amable-

_Efectivamente. se excavaciones en un lugar a dos kilómetres de la villa encontrándo sc. hasha abers, varias anforas, que por sus trazas parecen-ser de la epoca fenicia.

_A veces, está visto, los sueños esultan realidades. Y si no, aqui Muñoz, ministrado por los coadin tenemos una muetra clara y concluvente de ello. Una buena mujer ue Aliaraque, habia soñado por tres veces que en delerminado lugar habia un tesoro escondido. Ultimamente, y no pudiendo sustraerse : a curiosidad, fue a fugar "sonay, de pués de ahondar un poco en el terreno, descubrió una antera que ella crevo "tinaja". | cidenta , benor Gras y miembros pero como no viera nada de "oro" no je dlo impertancia alguna.

El sucedido se lo contó al señor Robaye, quien se intereso y acudió a' lugar del hallazgo prosiguien

Seguidamente, di cuenta de esnumentos en esta provincia. Los trabajos no han sido paralizados y Primeramente, en el altar de di- serán proseguidos hasta conocer resu'tado definitivo.

_Desde luego es indudable que

Hasta aqui nuestra conversación les vayalmies conomedida que

UK. SANTIAGO BANUELOS TERAN

PIEL SIFILIS Y VENÉREO

Calle del Puerto núm. 22 De 12 a 2 y de 4 a 6

Escuela Francesa San Andrés, 13.-Tel. 1960

PRIPARACIÓN DE REVÁLIDA

El día 1.º de Septiembre empieza una preparación de Reválida a eargo de los Profesores siguientes:

- D. Fermín Gil Lasantas Licenciado en Ciencias
- María Brey Mariño Licenciado en Historias
- D. Emilio Cifre Ferrer Licenciado en Letras Francisco Sáiz Sanz
- Licenciado en Ciencias Exactas D. Antonio Peris Ferrer
- Licenciado en Sagrada Teologia D. Eugenio G. Fustegueras

Clase de Inglés La clase de Francés estará a cargo de Madame Yvonne Cazenave. Directora de la Escuela, y que re-cibe a las familias para facilitar cuantos informes necesiten, de 11 a 12 de la mañana.

Solemne Función religiosa. Se descubre un pa queno manolito en el lugar donde fue enterrada la Stma. Virgen, para librarla del terror rojo. Una imponente manifestación de fervor constituyo la magná procesión con la bendita imagen

Virgen Ntra. Señora de la Cinta za de la Merced, fue materialm en su honor se han venido ce'e- do los vitores a la Virgen de brando, tuvieren lugar diversos actos religiosos que resularon muy tados con el mayor entusias

A las ocho de la mañana en el Santuario de Nuestra Patrona y ante el altar de la Virgen Nuestra Señora de Guadatupe, se celebro ima solemne misa a la que asistieron sumerosisimos fieles.

A las diez, en el mismo Santua ria hubo tercia solemne y función religiosa, en la que ofició el coadjutor de San Pedro, don José tores señores Veia y Barriga,

El Arcipreste de Huelva y párrocc de San Pedro, doctor D. Judio Guzman pronunció una emocionante plática ensalzando la gracias y virtudes de Nuestra Señora la Virgen de la Cinta. Terminada la Función religio-

sa, la que asistieron el alcalde acde la Comisión Gestora del Municipio. Jerarquias de la Falange y otras autoridades, así como nume resisimos devotos de la Milagrosa Pairous de Huelva, el Arcipreste, doctor don Julio Guzman, revestido de capa pluviai y seguido de nos portando varas, se trasladaron Arcipreste, doctor don Julio Gutal cercano Jugar dende durante corto dominio rojo fué ocultada por manos piadosas nuestra Virgen chiquita.

All the descubierto y bendecido un sencillo monolito que ostenta I sigulente inscripción: "Ave Maria. E. dia 22 de Julio de 1.936 fué enterrada por manos piadosas todas las autoridades civiles, mi-en estos lugares la imagen de Nues litares y jerarquias de Mevimienfué enterrada por manos piadosas tra señora de la Cinta, par li- to, presidides por el Exemo. Ayur brarla del furor de la horda reja.

A continuación los concurrentes acto cantaron con gran fervor lerminando este emotivo acto entre vivas a la Virgen de la Cinta Jefe, don Fabian Tapias Camar y a E paña. Por último se dispa. Coronel Jere del Regimiento de l raron infinidad de cohetes, ejecu- fanteria, número 72, don Eduard tando la Banda de Música Municipal los Himno, Nacional y del Hacienda, den Alejandro Alvarez Movimiento que fueron escuchado Vice Presidente de la Diputación brazo en alto.

Hermandad de Nira Sra. de la Cin Media "La Rabida", don Ricard ta, obsequió a las autoridades con Terrades Pa. Cerraba marcha una fine, contigua al Santuario, repitiéndose alli los brindis en ho- el desfile de la gran procesión, nor de España, de la Patrona y trando la Santisima Virgen de del Hermano Mayor que de tanto Cinta, en San Pedro después esplendor ha rodeado las flestas quevo de la noche en me de la excelsa Señora. LA PROCESION

A las cuatro de la tarde tuvo lugar en el Santuario el Santo Ro sario y la Procesión de los Marineros, alrededor del Santuario re sultando hermosísima y de un fer ver edificante.

Seguidamente se organizó la procesión con la imagen venerada de

Ayer, festividad de la Santisima nuestra Patrona que hasta la altimo día de los festejos que to rodeada de devotos, no cesa Cinta y a Huelva siempre conti por el pueblo.

> Autoridades, Clero y Hermand des, aguardaban en 18 Piaza de Merced a la Santisima Virgen, ganizandose formalmente la pr cesión que más fué, en realida una manifestación imponente adoración y fe. El orden que guió la comitiva, per su tradicio na, itinerario, Iué el siguiente:

Numeros de la Guardia Civil. caballo: Guardia Municipal Mont da con sus vistosos uniformes gran gala, y Guardas Jurados. continuación ia Bandera de Hui ve, Flechas Navales con sug b du de cornetas y tambores y l de música, y una doble e intermis : ble fila de señoras y caballero En medio figuraban estandartes insignias de las Hermandades Gloria y Penitencia, Congregacio de San-Luis Gonzaga, Hermands del Rocio y Clero con Cruz alzadi

Marchaba, después, el hermos simo "pasc" de plata de la Sant sima Virgen de la Cinta, escoltad por números de la Benemerita Guardia Civil. y ante el, el sant man Lopez; Alcalde de Huelva don Jeaquin González Barba, y Pr sidente de la Hermandad de Cinta don Manuel de la Corte Detrás marchaban los sacerdos

señores Muñoz, Barriga y Vela, n vestidos de capas y, en doble fila. tamiento bajo mazas; Exemo. S E Exemo Avuntamiento VIII IX Gobernador Militar, don José Vier MDXDXLI." ra de Abreu; Exemo Sr. Goberna dor civil Interino y Presidente Ia Diputación, don Juan Ignaci popular Salve de los Marineros, Gaivez-Cañero; Secretario Provincial de Falange, en funciones Alvarez Rementeria: Delegado don Joaquín Lápez Gómez y Acto seguido la directiva de la rector del Instituto de Enseñante

Numerosisimo público presenti lus nueve de la noche, en medi del mismo fervoroso entusiasm que le acompaño agrante el corrido.

RIBAS OCULISTA

Canalejas '2.

SEVILLA



COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS **FUNDADA EN 1864**

Vida y Rentas vitalicias - Acci-Incendios dentes- Responsabilidad Civil - Maritimos Robo - Valores

SUBDIRECCIÓN DE HUELVA: Joaquín Aragón Plaza de las Monjas, 3 Teléfono 1520

so el , a pesi of 2- linea el espec por Ia MARCIA

mero de

ga en la ia en es er que "L mdible ma Con la m ista la ma zo Marcia mando tres e. media A su seg emente, F o sea en a fama Hego a

ta, consi ara un bu locada des wación, y

yer, a'tin en nu errag .nor provocar bravas b tado ej es eran que sera.

632. 4. 8, 4.202. de 108 1 nos, corre ros 4.170. ros Enri Popito 1

media un avis laba. Barr y se de

Ispende asta el tiembr

Ayuntamiento de Madrid

La corrida del domingo De sociedad

SEIS TOROS DE SANTA COLO-MA PARA MARCIAL LALANDA errade CERRO CARO Y DIEGO GOMEZ LAINE

un pe

tuyo la

ta la T

terialm

aza de

rgen,

nente

-que

rados.

sus, but

aballero

dartes

gregació rmandal

hermosi

la Santi

escolisa

nemerita

el seño

lio Gus

les, mi-

cvimien-

10. Аушт

mo. Sr.

se Viev

lente d

Provin

ones de

Camara

o de la

Eduardo

rado de

March

Ricardo

de

5

VILLA

cl-

9

OD

20

ues à

Ia pro

ne

O. Una pefraudo, ciertamente, la corride toros que, con carácter de and natia, nos brindavon unos atimo os aficionado q constituidos n Empresa, en el tercer dia de ria de Nuestra Señora de la Sin 2 Y defraudo, ante todo y sobre toio por las dificultades que para lidia opuso el ganado, cuya d e conti irad la fama que siempre tu ganaderia de Santa Coloma fermand Naviso el lote en su conjunto y s toros que cupo en suerte á Diego mez' "Laine" no se prestaron a. realidat primiento de los maestros en los me, á pesar de todo, observamos atia y desgano, Con solo estade Hug ormero de la tarde un loro con riciabuenas arvobas y con no poca "Laine" hace una buena faena ser que "Laine" no nos hubiera sunciente. (Ovación y vuelta a rereado con un quite de su incon ruedo).

indo el descabello.

Semente, pero sin revalidar, di- e, estoque estuvo breve. ca, y Property fama de su nombre. Sin embre todo los de Curro Caro y Mar de la llegó à cuajar la faena de mu cial se "dufmieron" en la suerte, Corre leta, consiguiendo plases bue- castigando de lo lindo, por lo que vela, re con de partida de cerca y derecho. Y hasta aqui la magna corrida, ble fila, ²⁰⁷ un buen pinchazo y media de feria, que desilusión ha llovaocada después que es suficiente, do al animo de los aficionados, ovación y vuelta al ruedo).

* Provocar la risa a pesa de que

bravas becerras les hubiera fa

cuntro poseedores de otro, tan

de los números indicados, se

cedio a un nuevo sorteo de los

inalmente, se lidiaron cualro de Igual ganadería por los

y se deshizo de su riv l de

stado e, exito tan solo con que

El Festival de ayer

CURRO CARO.-Tenemos en el ruedo al segundo toro de la farde. con muy buenas defensas. Y nada de nada hasta el altimo tercio en que Curo Caro hace una facha de muleta con mucha prisa para un eslupendo pinchazo dejándose ver

en el empuje. De pué, descabella. Supo Curro Caro cenirse al veroniquear al quimo de la tarde siendo aplaudido. Con la flamula hace una faena en la que destaca su natura valentia. (Sue na la música). Mata de media es tocada y dos pinohazos. Acierto al primer intento de descabello.

DIEGO GOMEZ LAINE .- Nuestre paisano sin llegar a los resonobles al embestir sobre todo nantes triuntos a que nos tiene ve acostumbrado-ya hemos dicho que le cupo en suerte el peor lote de l_n tarde_fué, no obstante el que estuvo mejor sencillamente Lantradicio cota líneas podría quedar reseña en un quite tirándose el capote a fente: de el espectáculo taurino del paceó bien a su primero y, despuéno domingo, disno de mejor suer alronadores de la tarde. Digamos ormes l'que le vamos a hacer, paciencia de que Bogota clavó sendos pare-MARCIAL LALANDA. Fue el de banderillas con su superior pe-

sa en la cabeza. Nada hizo el de muleta al son de la música y naestro con el capote y hubiera entrando con coraje cobra una espanschrrido sin pena ni gioria la tocada. Viene más tarde un pinlaja en este primer tercio, a no chazo, y, finalmente, media que es

Al altimo de la tarde hizo Die-Con la muleta-no perdamos de go un quite de su inconfundible reta la mansedumbre del astado- escuela, tirándose ctra vez e aheo Marcia, una faena breve, pin pote a la espalda y loreando de chindo tres, veces y cobrando des frente por detrás de manera insu media estocada buena, inten pecable.

Hizo una aceptable faene A su segundo lo lanceo acepta- muleta escuchando la música y con

En da iglesia de la Milagrosa En Pilas, donde residia, ha fa-Lopez:

El sacerdote, don José Andivia bendije la ceremonia nupcial.

Apadrinaron a los contrayentes señorita Carmen de la Torre Lo pez, hermana del novio, y don Fo lipe Morales Soler, padre de a no

Como testigos, firmaron el acta ENFERMO Caballero Lama.

Reciban los nuevos esposes nues tra cordial felicitación y el desen de que distruten de todo género de venturas.

En la Iglesia Parroquial de San Pedro, ante el aftar de Ntra Sra. de la Cinta y bendecida por el virtuoso sacerdote don José Muñoz Blanco, ha contraido majrimonio la bellisima señorita, Rafaela Munoz Diag con nuestro apreciable amigo don Ramón Fernández Peña del Cuerpo de la Guardia Civil. siendo apadrinados por don Rafael Fernández, hermano del novio y la simpática señorita Angelta Ga-Hego Montero.

Terminada la ceremonia fueron FUTBOL esplendidamente obsequiados, los numerosos invitados

deseamos todo género de felicidad, villa. Madrid y otras capitales has ta Bescaran, provincia de Lécida donde fijarán su residencia.

De Calañas

En la Parroquia de Santa Maria de Gracía, de esta villa, abte el al tar dei Sagrario, contrajeron matrimonio el dia 31 del pasado mes de Agosto, festividad de Santa Rosa de Lima, el joven don Esteban, señorita Rosa Vazquez Coballero, campeonato. Bendijo ka sagrada union ei virtuoso sacerdote, coadintor de is Parroquia, don Amador Marro Charneca.

Apadrinaron a los contrayentes el hermano político del novio, don Cristobal Baquero Romero, y -14 distinguida esposa, doña Josefa Mariana Romeno.

Terminada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados pasaron al domicilio de la novia, donde fueron explendidamente obsequia

Después a los familiares, les fué servido en ej domicilio del novio a muerzo, que es costumbre tradicional en este pueblo.

La feliz pareja marché en viaje de beda a Huelva y Sevilla, Desea mos que la luna de miel les sea eterna y que Dios les colme de

De Almonte

han contraido matrimonio la bella llecido contortada con los auxilios señorita Isabel Morales Rollán y cul espírituales la virtuos señora do-inteligente empleado del Ayunta- na Transito Dominguez, viuda de miento don Anionio de la Torre Cascajo, por cuyo eterno descanso se han celebrado sufragios en esta Iglesia Parroquial

> A la familia doliente y muy especialmente a su hijo nuestro que rido amigo, médico titular de esta villa do Angel Cascajo Dominguez, reiteramos la expresión de nuestro más sentido pésame.

matrimonial el Exemo, señor don Desde hace dias, guarda cama Joaquin de la Torre, den Alfonso de algún cuidado, nuestro estima Morales, don Cerestino y don José do amigo, el médico titular de esta de la Torre Verdier y don Juan villa don José Torres Sanchez, por cuyo pronto restablecimiento hacemos votos.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado Secretario propietario de este Ayuntamiento el culto letrado granadino, don Carlos Lopez Martin.

CORRESPONSAL

Cupon Pro-Clegos Sorteo de ayer: 367

La Palma del

Con motivo de la celebración de la feria en esta ciudad, que será Ei nuevo, matrimonio a quien durante los dias 8, 9 y 10 del mes en curso la Sociedad Deportiva marchó en viaje de boda para Se- La Palma Balompié, ha organiza do tres grandes encuentres de futbol, para fos cuales existe extraor dinaria animación entre los aficio

El domingo 7 La Palma Balor pie recibirá la visita del Vallverdo C. F., y los dias 9 y 10 al Atletico de Aviación (Segunda Región Mi litar) y al primer equipo del Real Betis Balcmpié respectivamente.

El entrenador de La Palm, Balompié señor Gil Garcia, se propone con la celebración de estos par tidos, verificar el acoplamiento de Marianas Romero y la simpática equipo local con vistas al próximo

CORRESPONSAL

TARJETAS DE VISITA BLANCAS Y DE LUTO RECORDATORIOS IMPRESOS DE TODAS

CLASES

ESTAMPAS DE PRIMERA COMUNION

IMPRENTA

abrigado.

DIARIO DE HUELVA

GRAIVNA, 4 - TELÉFONO, 1324

Procura que tu hijo no pase galor y liévale poco

UDIE en sus notas not correspondencia de: Matemáticas - Cultura general - Carpintero Témico - Técnico familas de sus socios. Topográfico - Tecnológico Químico - Técnico Electroquímico Montador Electricista - Jefe de centrales eléctricas - Mecánico electricista - Técnico superior electricista - Constructor de obras Técnico agropecuario - Director de Sindicatos agricolas - Técnico Superior Agricola Mecánico automovilista - Contable comercial Tenedor de libros Director comercial - Técnico superior comercial Técnico superior de artes e industrias.

Y le facilitará el medio de conseguir un empleo o mejorar el que posea.

Envie este cupón y recibirá folleto gratis:

INSTITUTO POPULAR POLITECNICO Escuela fundada en 1913.

Residencia. ProvAyuntamiento de Madrid

núm...

Apartado 105 - Sevilla

Espectáculos

RABIDA._"La Sirena del Puer to" y "Un yanqui en Oxford".

CINE COLON ._ "Queremos cerveza" y "La tela de araña".

CINE ORIENTE _- "Una aventura de la Pompadour" 7 Noți-

LA TERRAZA. Hoy monumen ta' fiesta gitana".

CINE COLON

HOY PROGRAMA DOBLE

1.º Queremos Cerveza Por Buster Keaton y Narizota.

2.º La Tela de Araña

Por Willian Powell y Myrna Loy. Dos superproducciones en programa Doble

> SILLA 1'10 GRADA 0'65

CINE ORIENTE

Noticiario FOX N. 34 La interesante producción en .Español Una aventura de la Pompadour

Por Kathe Von Nagy. Admirable interpretación.

Pronto: «El negro que tenía el alma blanca» y «Muñequita»

Condado CINEMA RABIDA

UN GRAN PROGRAMA DOBLE TODO EN ESPAÑOL

1.º La sugestiva Dolores del Río con el intrepido Richard Dix y Chester Mo rris en

La sirena del puerto

2.º Robert Taylor, el indiscutible gelán con la encantadora Mauren O'Su lliván en

Un Yanqui en Oxford Secundado por Lionel Barrymore.

Mañana: «l as Ruinas del Rey Salo món» y «El Scereto de Vivir en Espa-

LA TERRAZA

CASINO DE VERANO Empresa: Navas Vázquez

HOY a las 10 de la noche

Con la intervención de la Orquesta

OLERO

ORDEN DE LA FIESTA Concurso de Sevillanas Concurso de Bulerías Gran Zambra Gitana

Bailaores. Cantaores. Zambra Premio a la Gitaneria. La Gitana puniual. La Gitana graciosa. GRAN REGALO FINAL

Esplendido servicio de Ambigú Se ruega a las señoras el traje de volante

Los «Benavente»

La Directiva de la Sociedad Artística "Benavente" ha acordado dar esta ncche en la caseta que tiene instalada en el ferial un ba. le extraordinario en honor de la

Dicho baj'e comenzară a las nue ve de la noche.

MUJER: En tus manos las agujas

de punto son lanzas contra el

Comunismo, antorchas de paz. No

dejes de tejer para ja División

Azul. La Sección Femenina de

F. E. T. y de las J. O. N. S. enviará al frente tus regalos.

101 CIRUIANO

uspende sus consultas lasta el día 5 de Septiembre próximo.

6 en nuestro coso taurino un buenos muletazos haciendose aplau edval dividido en tres patres. dir. Se te adivina affición, y har Primeramente se lidiaron dos que entrenarse. Mató de media esserras por la cuadrilla cómica tocada. El Fonda", "Vista Al-ule" y su Y... con las luces encendidas sa

dones, que bien poco hicieron pa limos por la puerta grande.

deran querido torearlas. otra Gasógenos "Luma"

Después se sortearon doce rega El más rápido, el que consume 8 832, 4.004, 3.506, 4.053, 1.952, de Interés Nacional. Apartado 66 1.730. 2.295. 5.845. 3.622. San Sebast an. Necesitamos agen-18, 4,203. Como no se presenta- tes

Relación de mercancias llegadas por ferrocarril

For Eurique Mendoza, "Joro- POR M. Z. A.

Pepito Barrera y Antonio Mu De Beas, un vagón de travicsas para José Dominguez,

primero mato de tres pincha De Sevilla, 40 media estocada, "Jorceo" es para la Campsa. De Sevilla, 40 b dones de aceite

un aviso, cuando la bacerra De Baena. 9 bidones de aceite ba. Barrera estuvo volunta, para Gobernador Civil.

De Finos Puente, un vagon de patatas, para id. De La Rinconada, 210 sagos de

azucar, para id. De Camas, cuatro cabras vivas para M. Lopez.

De Camas, dos vagones de adóquines, para Obras del Puerto. Segunda Aguada un vagón de despojos del Matadero, para W. y Welckert.

De Sevilla, un vagon de carlion, para J. Ruiz.

De Morón, un vagón de yest para F. Cardenas.

Deportivas Por VALE

El ONUBA fué derrotado por cinco a cero por el SEVILLA C. F.

SEVIII.A. En Nervión se cele-gruña, en partido amistoso, Por los bro el anunciado encuentro amistoso entre el Sevilla C. F. y el Club Recreativo Onuba, venciendo el equipo local por cinco tantos

El partido, no obstante el tanteo, resultó muy animado. Destacó en el Sevilla el nuevo extremo derecha Santos, que mostró excelente toque de balon.

Los "goles" fueron marcados por Torrontegui Salustiano, Retamar y y Campanal, en el primer tiempo, y Retamar elevo a cinco el marca- de boxeo? dor en el segundo.

Del Onuba destacaron el interior y extremo derecha, Tasero y Faus

Los equipos se alinearon, así: Sevilla: Luis; Joaquin, Villalonga; Alconero, Félix, Mateo; Santos Torrontegui, Campanai, (Eguiluz), Retamar y Sallustiano.

ño; Paco Andrés (Victor) Pache co, Awrelio; Carreño, Santos Gallego, Palencia, Morita y Peregrino.

ZARAGOZA, 1; ESPAÑOL 2. ZARAGOZA El Español de Bar celona, ha vencido por 2 a 1 al Zaragoza: Marcaron por los catalanes Chás y Oliva. Antes-de terminar el primer tiempo, Martinez po de futbol por "Educación Catala logró e unico del Zarago Descanso', de Huelva? za. En el segundo tiempo no se marco ningun tanto

ATLETICO-AVIACION, S; DEPOR. la misma Obra Nacional? TIVO CORUÑA 1.

ha vencido al Deportivo de la Co- muy interesantes ¿verdad?

atléticos marcaren, Garcia y Fernandez este per dos veces. Por

El dominio correspondió al equi po rojiblanco, en el que destaco, sobre todo, el centro delantero Fernandez elemento nuevo en el Atle tico, procedente del "Calavera . F.", de Sevilla.

Próxima velada!

una importante velada, pugilistica para el próximo sábado. Posiblemente, uno de los combates a celebrar será la "revancha" entre Gulberna-Martin y otro, también de "revancha", entre Vallon-Cape. lo, si este està totalmente curade Onuba: Faustino; Tasero, Grai- de la Jesión recibida recientemente en un dedo.

Mas adelante daremos más detalles de tan importante acontecimichta deportivo.

PEQUENAS NOTAS

_Una pregunta: ¿Qué hay elerto en la formación de un equi

_&Y de un proyecto de contru ción de un campo de deportes, por

Esto y los MADRID. El Atlético-Aviación la Directica del Onuba, son ec

500.000 pesetas para prendas de abrigo de la "División Azul"

de las industrias laneras catalanas jerseys y guantes para la División gación Nacional de la Sección Fe- en representación de la industria

rada Carceller, ministro de Industria y Comercio relativas a las ne nuestra "División Azul", cúmpleme y falangista de los industriales es que represento, ponen a tu dispo- cas de Barcelona, Cortés". sición medio millón de pesetas para Espero que el resto de la nido el honor de contribuly con jos bién en la medida de sus posibilihonorarios míos de tres meses. Hoy dades. recibo el siguiente telegrama de Te saludo brazo en alto, por confirmación que transcribo: "Para alender a la demanda re- cional-Sindicalista"

enviado una carta a la Dele- Azul, las entidades que suscriben menina de Falange, en la que dice: Janera de Cataluña, acuerdan con "Como continuación a jas gestio tribuir con 500.000 pesetas, con las nes hechas por encargo del cama- curles serán pagadas, hasta alcan car dicha cantidad las facturas de tria y Comercio Telativas a las ne dillo con destino a dicha División regresado a sus bases. Algunos de cesidades de prendas de abrigo de que se produzcan a cargo de la cllos habían sido alcanzados por hacerte presente que hemos teni- Delegación Nacional Femenina de do el exito más completo, demos- Falange, rogandole comunique nues trativo del alto espíritu patriotico tro acuerdo a los interesados. : Arr ba España! Por e, Gremio de Fapañoles. Como ya tenian anuncia- bricantes de Sabadell y por el Insdo, los industriales laneros de Ta- tituto Nacional de Tarrasa, Padri- avión inglés de tipo "Curlis" ha rrasa, Sabadell y Barcelona, a los nas: por la Agrupación de Fabri-

estas atenciones, a las que he te- tria textil española contribuira tam

- Dios España y su Revolución Na-

Atribuciones de los jefes superiores de policía

del Estado" publica entre otras las servicio de la fuerza de la Guarsiguientes disposiciones:

por la que se regulan las atribu- to y dando cuenta en todo al Di- deños materiales carecen de importante de la la conclusión de un asi ciones y funcionamiento de la Jerector General de Seguridad, según tancia. Un avión de los que lomacado los aerodromos de Alemania sin tomarse el menor trabajo el
tud de este ley los tefes superior. tud de esta ley, los jefes superio- provincias. res de policía de Madrid, Barcelona Valencia, Vizcava, Sevilla y Zaragoza asumirán en sus respectivas provincias el mando de los Cuerpos generales de policía y de la Policía Armada y de Tráfico. enfendo autoridad propia, bajo la del Gobernador civil de la provin y en la de Madrid, con subordinación inmediata a la del Director General de Seguridad. La jurisdicción de los jefes superiores de policía se extenderá a toda la provincia, disponiendo a todas Lea V. el DIARIO

MADRID. El "Boletín Oficial los efectos para la prestación de dia Civil de la misma, en las con- ocasionando 16 muertos y 25 heri-JEFATURA DEL ESTADO. Ley diciones prescriptas en su reglamen dos entre la población civil. Los Aire). Aparatos británicos de cons le aprieten los zapatos. Puede

> MADRE: Las enfermeras y divulgadoras de la Sección Femenina te enseñarán prác-

Divagaciones

buch amigo que se pasa la vida jeyendo y dirigiendo esas maquinas spilsonadoras que arrastran un enor me y pesado rulo, destinado a triturar la piedra que se echa en la carreteras para daries mayor conelstencia.

Lector incansable, no tiene otr vicio que esta noble afición docen te, que lanto le defeita y con la que está tan familiarizado, que dijerase que los libros son para é como una especie de convivencia espiritual, pues no halla sosiego como no tenga a la mano eso que on razon llaman "el mejor amigo del hombre"

Aunque lee mucho, gustale lo sentimental y romantico, detestando de los autores exóticos y de esas noveles absurdas de aventuras y crimenes. Gustale, con preferencia a otros e, escritor español.

Yo le admiro por esa ingenuldad que le han dejado las lecturas samoldeando su a'ma en un sentido de sencillez y ensueño. El dice_y lleva mucha razon_que los libros son para él un duice lenitivo para sobrellevar las penalidades de la vida, y una esperanza consoladora que jo alienta y sosliene en les momentos de desfa-

El-lee y sueña, pensañdo que pobre Humanidad tan lurbaenta y pecaminosa, tan llena de in quietudes y desvarios, tan desvinculada de las normas de la Justida y del Bien, pueda algon lejano día reformarse y hacerse más bue na más justa y más digna de Dios

Ta, vez et piense que, a travé de tiempo, el enorme y pesado rulo de la evolución pueda tamien llegar a triturar esa escoria ocia) de concupiscencias, egoismos se oponen a que la vida del hombre elda y mas feliz.

Tobruck, provocando grandes incen

dios. Todos nuestros aparatos han

el fuego enemigo. Los bombardo

ros alemanes han operado eficaz-

mente contra aerodromos de vanguardia y objetivos militares

importancia en Marsa-Matruk. Un

sido derribado en combate sere

Los aparaths británicos han efec-

re y Benghasi y han bombardeado

además algunos poblados de colo

nos de Circuaica, sin ocasionar vic

timas. Dos aviones enemigos foc-

nes enemigos han atacado en olas

succesivas la ciudad de Palermo.

Ayuntamiento de Madrid

por los cazas alemanes.

DIEGO DURAN "Didácum"

IN MEMORIAN

Garcia Navarro (q. e. p. d.).

Alma buena y sencilla, de trato dulce y afable, esposa fiel y cariñosa, doña Consuelo Garcia Nava rro, ha dejado de existir santa y eristianamente como vivió, victima de una larga y penosa dolencia que acrisoló sus virtudes soportada on una resignación edificante.

Desde niña la conocia. Alla en mi pueblo natal, de donde era natural, ya desde niña se distinguia por sus virtudes y nobles sentimientos, bellas cualidades que lo nuel Borrero Ponce, mi condel mismo alli que aqui le captaron la estimación unánime.

acaecido el pasado martes, vo que desgracia. siempre la admiré y estimé como

tiana señora doña Consuelo necrológicos como póstumo bon naje de distinción y cariño a que vivió santamente, sufrió nada sus dolencias y murio b do el Crucifilo, Su vida, toda teridad y sencillez, deja una es luminosa aromada de virtudes zarenas.

Sn modesto hogar, sentira e cio inmenso de la santa mujer, delo de esposas, que lo dejó ocupar en el Cielo el lugar pre nente que, como obras. Dios le tendrá reservad

A su atribulado esposa, don cia más sentida y con el deseo que Dios lo conforte para sobre Al conocer su fallecimiento, var con resignación tan sensi

Como se hace el cristal

La fabricación de cristal común la formula más frecuente es se logra de un modo sencillo; ma clando arenas blancas con carbo- simal, 50 nato sódico y carbonato de calcio, en mayor proporción la primera. colocando al mezcla dentro de un crisol de ladrillo refractarios que el mayor estado de pureza y se pone a su vez dentro de un hor mente pulvrizados. no cuya temperatura ser de unos 1.260° centigrados, hasta que se funde en una masa clara, dura y compacta. Durante la fundición, el carbonato calcico y el carbonatosódico desprenden anhidrido carbonico. Si el crista, no se calienta suficientemente, se llena de bur

La. operaciones que comprenden la febricación del cristal forman dos grapos, uno en el cual se tra ta de producir, la materia o sea er cristal y otro, que comprende mundo animal todas jas operaciones para fabricar los diversos objetos que de esa ma teria existen.

Las primeras materias empleadas carian en cada fábrica; pero

te columna italiana pormada por

yendo además, en nuestras manos

provisiones alimenticias. Un alto

espiritu reina entre las fuerzas ita

abundante insterial de guerra

Silice 3 en composición cen

Minjo, 3 idem idem: 33.

Carbonato de potasa, id. id. Los materiales deben hallars

;TRABAJADORES!

Recujentia que desde el uno Skaptjembre pueden solicitarse Préstamos Nupciales del Régin Nacional He Substitutos Farille res por quienes hayan de co traer matrimonio en Diciembre

La velocidad en el

Entre lo sanimales son el ge el leopardo de la India los baten el record de velocidad de lómetro y medio por minuto esta do por tanto, en situación de se guir a un automovil por carreten También los peces alcanzan gra des velocidades, así por ejemp el salmon que puede avanzar diez kilometros en el mismo es elementos nacionales y coloniales cio de tiempo. El pez espada ha atgeado por sorpresa las posi- aún más veloz. La golondrina ciones britanicas y ha dejado so -- pliega una velocidad de ciento bre el terreno el enemigo en su senta kilômetros por hora, el huida un centenar de cadavers, ca tre 150 y el halcon 120.

Lo que la mujer pue de hacer mejor qui hombre

Puede decir "no" pero manera que quiere decir "si" chos casos hablan solos y no s tienden. La mujer puede sac punta a un lápiz; pero para es necesario darle mucho tie y muchos lápices. Puede color cincuenta alfileres sin pinchl mientras el hombre se pone un io y se lo dlava. Puede ballar da una noche y divertirse, au

> MADRE! UN MEDICAM TO QUE TO CREES INOF SIVO, UN SIMPLE PURG-TE, PUEDE SER FATAL ES USADO INTEMPESTO MENTE, ; NO PURGUES N CA A TU HIJO SIN CON JO DEL MEDICO!

ljanas y askaris.

(Viene de la primera pagina.) migo contra Wolchefit, Una fuer-

EL CAIRO, 8._La artillería miga ha mostrado alguna mayor actividad que en dias anteriores en el sector de Tobruck. Los sels bombardeos que contra la citada plaza entenderse; dos hombres en ron derribados por questra DeA, realizó en el transcurso de la jer y la tripulación completa de uno mada la aviación enemiga, sólo ec de ellos, commuesta por un oficial sionaron daños insignificantes. cinco suboficiales, ha sido bocha

En ja región fronteriza a ha registrado actividad de nuestras Duranta la última noche los avio patrullas.

LONDRES, 8 _ (Ministerio de' diado y derribado en el mar por landa al Sur de Bretaña durante la pasada noche. Un "Havor" AFRICA ORIENTAL .- La avia- zo hombas incendiarias sobre un con inglesa ha continuado sus ac- aparato enemigo que despegaba de ciones contra nuestros centros sa in acrodromo y el avión a eman nifarios y ha bombardeado en quedo incendiado: otras bombas vuolo rasante el hospital principal provocaron un incendio en los de Gondar constituido por un con bertizos del campo de aterrizate iunto de pabellones aislados y mar En otros aerodromos fueron prodebes prodigar a tu hijo.

debes prodigar a tu hijo.

de la Cruz Roja, Hay que lamentar un, muerto y 17 heridos, incluendo personal sanitario y hospisi do otro aeropuerto por los aparatow de caza nocturnos y se orași

naron en el grandes destrozos.

de la Sant anol dia siendo mo asi, el que tero y viv punta de a ciosa y d Jesús, se ra de paz Cardenal

el Grande, lo belico o v espac Luego In xaltación cogida po alina, y p elencia y h

spada que sina_s de

al darse a

Balmes I e Calasau Anente los este ultin No por a

Bullico y as cuna 3